



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
**Pour diffusion immédiate**

**Circuit Gilles-Villeneuve**  
**Fermeture et préparatifs en vue du Grand Prix 2025**

**Montréal, le 16 novembre 2024** – C’est la dernière fin de semaine pour explorer le Circuit Gilles-Villeneuve avant sa fermeture à la pratique piétonne et sportive, prévue à la fin de journée du 17 novembre 2024. Cela marque la fin des activités pour l’année, en vue d’une réouverture au printemps 2025. Le lien cyclable quant à lui demeure accessible jusqu’au 8 décembre 2024, selon l’horaire habituel.

**Préparatifs en vue du Grand Prix 2025**

Dans le cadre des préparatifs pour l’emblématique Grand Prix de Formule 1 2025, des travaux d’installation d’estrades débuteront prochainement dans le secteur des Paddocks.

Déployés dès l’automne 2024, ces travaux visent à maximiser l’efficacité des opérations logistiques en vue du printemps 2025. Ils permettront de réduire le temps de montage, optimisant ainsi la sécurité et la cohabitation entre les usagers sportifs et la machinerie lourde durant la période de forte affluence.

La circulation automobile sur le Circuit Gilles-Villeneuve sera fermée pendant les travaux préparatoires et elle reprendra à la fin de ceux-ci.

Pour connaître les dernières mises à jour, visitez la section dédiée au Circuit Gilles-Villeneuve sur le site du Parc Jean-Drapeau : [parcjeandrapeau.com](http://parcjeandrapeau.com).

-30-

**Source :**

Société du parc Jean-Drapeau

**Renseignements :**

Service des communications

Société du parc Jean-Drapeau

Communications@parcjeandrapeau.com